

29 DE ENERO DE 1981

Ana A

29 DE ENERO DE 1981

Más testimonios interesantes

ahora sobre el 23F, no habla de la [pista opusina](#) pero sí especifica que se encontró y almorzó con Sabino y que este le dió detalles ([min. 49:00](#)). El por su cuenta ya se preguntó por el extraño hecho de la dimisión de Suárez, en especial en su discurso del 29 de enero de 1981 cuando especificó que se iba porque no quería que su gobierno fuera un paréntesis en la historia de España, ([min 3:50](#)).

Trevijano dedujo que le estaban presionando, que no se iba por voluntad propia.

Trevijano, notario en excedencia voluntaria, le escribió el discurso al diputado Alejandro Rojas Marcos, para que en la sesión de "reprobación" de Suárez le preguntara directamente en el congreso "¿quién le está obligando a irse?" Pero Rojas Marcos no tuvo valor para espetarle eso al presidente.

De haberlo hecho Rojas Marcos habría pasado a la historia, pues poco después de hablar entraba Tejero pistola en mano.

No está mal, vamos juntando testimonios de un rey que atenta contra sí mismo.

Todos en el ajo, como se hacen estas cosas cobardemente, nadie da la nota, todos pidiendo 1000 seguridades para no salir movidos en la foto.

Da detalles de cómo Armada se presentó en Zarzuela sin haber "cogido la vez" y hubo que modificar la agenda real tachando al primo Alfonso que estaba previsto.

Entradas populares de este blog

[SEXO EN EL OPUS DEI, TEORÍA Y PRÁCTICA](#)

por Lali R. Hay una obsesión en el OD que despierta morbosidad y se marca con una etiqueta y una lacra a las personas y se trata del tema del sexo o algo que tenga que ver con él. Hay tantas prescripciones sobre el tema que genera miedo, tensión, vergüenza, el que dirán, incomodidad y acaba en obsesión y en creerte lo que no eres.

[Otra consulta memorable de Enrique Rojas, supernumerario del Opus Dei y psiquiatra de postín](#)

Copio la última historia que me llega de un católico en la vida pública que da un ejemplo de profesionalidad para caerse de espaldas. Se añade a las que ya conocemos de María Menchaca, Saturio, Isabel Caballero...ánimo, a ampliar la lista que sois bastantes. Alejandro Menendez Martinez dijo... Ana, te dejo aquí mi historia con Enrique Rojas, Mi historia con Enrique Rojas por suerte fue muy breve, en marzo de 1989 yo era un adolescente de 14 años con problemas en casa, había pasado los anteriores 3 años interno y había boicoteado el internado a golpe de plantas y forzado mi vuelta a casa, mi madre que estaba preparando una oposición a judicaturas ya me advirtió que no podría ocuparse de mi y que tendría que no dar la lata Como la daba porque obviamente un adolescente requiere cierta atención y además yo no era muy obediente, cosa lógica dado que tampoco en casa miraban mucho para mi, mi madre buscaba una solución mágica que le permitiera tenerme tranquilo sin molestar mientr

HABLAR CLARO

Pilar Baselga hablando a su estilo